新型コロナウイルス感染者の発生について

このたび、弊社の加須工場に勤務する技術部員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、状況および対応についてお知らせいたします。

当該社員は、8月13日(金)に体調を崩し、8月16日(月)にPCR検査を実施したところ、翌8月17日(火)に陽性と判定されました。

弊社といたしましては、次のとおり対応を実施しました。

- (1) 当該従業員の自宅待機 (療養)
- (2) 当該従業員の社内の行動範囲エリアの消毒

本日現在、当該社員以外の技術部員全員が体調に問題がないことを確認しております。また、社内調査の結果、濃厚接触者にあたる社員、お客様はいないことを確認しております。

弊社ではかねてからマスク着用、手洗い、消毒の徹底、職種による構内行動エリア制限などの新型コロナウイルス感染拡大防止策を実施しています。これにより、当該従業員の接触範囲は非常に限定されていたため、本件に関する加須工場での生産、受注出荷業務に影響は無いと判断しております。

今後も状況が変わる場合には、速やかに情報を開示いたしますとともに、お客様・お取引様および従 業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以 上